



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mein Name ist Uwe Strack, ich bin 1955 in Hückeswagen geboren, verheiratet und habe 3 erwachsene Kinder. Seit über 35 Jahren bin ich als selbständiger Zimmerermeister tätig. Wir wohnen etwas außerhalb der Stadt, lieben die Natur und die Ruhe unserer ländlichen Umgebung.

Als die Verwaltung in 2015 eine massive Grundsteuererhöhung anstrebte, bin ich der FaB beigetreten, da diese als einzige Fraktion entschieden gegen diese Erhöhung war. Eine richtige Entscheidung, denn als Mitglied der FaB fühle ich mich in diesem Verein sehr gut aufgehoben und wir alle stehen für Demokratie und eine bürgernahe Kommunalpolitik.

//

Weg von undurchsichtiger Bürokratie und hin zu mehr Transparenz und Akzeptanz von Bürgerwillen in unserer Stadt.